
平成 18年度 第 1回浦安市学校給食センター運営委員会会議議事録（議事概要） 
 
１．開催日時  平成１８年７月２１日（金） 午後１時３０分～午後３時 
２．開催場所  浦安市千鳥学校給食センター ２階会議室 
３．出席者 
（委 員）  村上委員、浦井委員、篠田委員、奥村委員、江崎委員、河田委員、川島

委員、前澤委員、金子委員、鈴木委員、畑中委員、森泉委員、塚本委員 
（教育委員会）西谷教育長、高橋学務課長、鶴見センター所長 
（事務局）  宇田川副主幹、恒松主査、岩崎主任主事、菅谷主任主事 
       志波栄養士、米田栄養士 

４．欠席者 
（委 員）  豊島委員、和島委員 

５．会議内容 
（１）学校給食センター運営委員会会長の選任について  
（２）学校給食センター運営委員会副会長の選任について  
（３）学校給食センター運営委員会会長職務代理者の選任について  
（４）浦安市学校給食センターの概要について 
（５）その他 

・給食費徴収事務について 
・平成１８年度夏休みこども調理教室実施要領について 

   ・食物アレルギー対応食提供事業進捗状況 
   ・「浦安市学校給食センター管理運営規則」の一部改正について 
    献立予定表に日ごとに摂取するエネルギー量を記載することと、エネルギー・た

んぱく質・脂肪の各項目について、基準値、今月の平均値を記載する項目を設け

る。（平成１８年度４月より） 
 
○委嘱状の交付 ６名 
 今回の委嘱状交付は浦安市学校給食センター運営委員会規則第２条による欠員補充によ

るものです。（前任者の残任期間） 
 委嘱交付後、自己紹介をしてもらう。 
  
（１）会長の選任について 
  規則第４条第２項の規定により、小学校校長会代表の村上委員が選任される。 
（２）副会長の選任について 
  規則第４条第３項の規定により、中学校校長会代表の浦井委員が選任される。 
（３）会長職務代理者の選任について 



  規則第４条第６項の規定により、医師会代表の金子委員が選任される。（継続） 
（４）浦安市学校給食センターの概要について 
  事務局より資料に基づき説明 （質問等なし） 
（５）その他 
  事務局より資料に基づき説明。質問・意見及び回答は以下のとおり 
 Ｑ：給食費の徴収について、１７年度より徴収員が入ったにもかかわらず、徴収率が下

がっているのは何故なのか。雇用するにもお金がかかっているはずである。 
 Ａ：平成１７年度当初の２名雇用の予定が、年度途中で１名が体調不良で退職したため  

１名対応でやってきた。市の広報やハローワークで随時募集をしているが、なかな 
か応募がなくやっと１名の採用が決まり２名体制がとれるところである。滞納整理 
も職員が対応できる限度が限られており（他の業務もあるので難しい）、対応策に苦 
慮している。 
雇用の人件費については、現在は少し上回る位の給食費しか徴収できていない。 

 Ｑ：給食費を給食センターが徴収する事はわかっているが、今後金額がどんどん増えて

きてしまうのでは？もう少し学校のフォロー等も必要なのではないか。 
 Ａ：学校を通して納付書を渡したりしており、学校の協力もいただいてはいる。 

未納対策について、現在、教育委員会内で検討委員会を設け話し合いを進めている。 
（６）上記以外の質問・意見及び回答について以下のとおり 
 Ｑ：７月１９日に浦安中 PTA として東野給食センターを見学に行った。ご飯の残りが多

いので一人分のご飯の量が多いのではないか？ 
Ａ：中学校の生徒に必要な摂取量が文科省で決まっており、その基準に沿って行ってい

る（米は 110g）。男子生徒の保護者の中には、今食べている量でも足らないという意

見もあり個人差があることも確かである。 
Ｑ：オープン前の千鳥の給食センターに運営委員として視察に行った時に、給食の残り   
  を計算するところがあったが、東野センターにはないのか？ 
Ａ：東野センターも計量している。 
Ｑ：献立表に色がついた理由は何ですか。  
Ａ：各調理場ごとにわかりやすいように色分けをした。（平成１７年度は、小学校と中学

校で献立がはっきり分かれていたが、平成１８年度からは小学校が２献立、小中で

３献立となり、同じ色だと混乱してしまうため） 
 
※最後に１５分程度、千鳥学校給食センターのビデオ（広報用、J-COM 作成）を見て

いただきました。 
 


